

EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EC-Declaration of Conformity

Name des Herstellers oder ggf. des
in der Gemeinschaft Bevollmächtigten:
Name of facturer / representative

LumaSense Technologies GmbH

Anschrift des Herstellers/Bevollmächtigten:
Address of manufacturer / representative

Kleyerstraße 90
D-60326 Frankfurt/Main

Gegenstand der Erklärung:
Type of instrument

Schwarzkörperstrahler M330-EU
Black body

Oben genanntes Produkt entspricht den grundlegenden Anforderungen, die in der Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (2004/108/EG) festgelegt sind sowie den Rechtsvorschriften betreffend elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen (Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EG).

LumaSense Technologies GmbH herewith certifies that the instrument set out above corresponds to the EC regulations (2004/108/EC) for the authorization of the CE label as to electronic measurement instruments and to EC regulations (2006/95/EC) relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits

Das oben beschriebene Produkt ist konform mit den Anforderungen der folgenden Dokumente:
The instrument complies with the following legal standards

Dokument-Nr.: <i>Document-Nr.:</i>	Titel: <i>Title:</i>	Ausgabe / Ausgabedatum <i>Number / Date</i>
Fachgrundnorm <i>Generic standards</i>	EN 61326-1	2006

Zusätzliche Angaben:
Additional information:

Die zugehörigen Untersuchungen wurden durchgeführt bei: IGET, Magdeburg
The relevant tests were carried out by: IGET, Magdeburg.

Die Qualitätssicherung bei der Endprüfung wird in unserem Hause gemäß DIN ISO 9001 durchgeführt.
The quality control at the final tests is implemented by LumaSense according to DIN EN ISO 9001 .

LumaSense Technologies GmbH

Kleyerstr. 90

60326 Frankfurt/M.

Telefon 069 / 9 73 73 00

Frankfurt/M 17-8-2020
(Ort und Datum der Ausstellung)

M. 
(Unterschrift des Herstellers/Bevollmächtigten)